

GR Ernest SCHWINDSACKL

8. Februar 2018

A N T R A G

Betreff: 30 km/h-Beschränkung vor Senioren- und Pflegeheimen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Zum Schutze unserer Kinder ist vor vielen Grazer Schulen, vornehmlich vor Volksschulen, jeweils eine 30 km/h-Beschränkung verordnet.

Alten Menschen, insbesondere jenen, die in Seniorenheimen wohnen und glücklicherweise noch so mobil sind, dass sie das Haus für Besorgungen, Einkäufe, Spaziergänge u. dgl. verlassen können, wird dieser Schutz nicht lückenlos zu teil. Gleiches gilt für ältere Besucher der Heimbewohner, für welche gerade das Überqueren der angrenzenden Straßen auch zum Spießrutenlauf werden kann.

Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs den

ANTRAG:

Die zuständigen Stellen im Magistrat Graz werden ersucht, die betroffenen Senioren- und Pflegeheime zu erheben und die jeweiligen Verfahren zur Verordnung einer 30 km/h-Zone in den betroffenen Straßenzügen zum Schutze der Bewohner und Besucher in die Wege zu leiten.